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(Продолжение на стр. 2)

Здравствуйте, коллеги!
На момент выхода данного номера газеты, я получу реше-

ния сразу по нескольким судебным искам. И все они в той или
иной мере связаны с Городищенским районом, на территории
которого идёт самая настоящая война с вашим покорным слу-
гой. Я мошенников на чистую воду, а они меня, с помощью лю-
дей в форме и при государственных должностях, так и норовят
«укусить», да чтобы было побольнее (то свет на дачном участке
отключат, то наедут с другой стороны, мол земли лишней при-
хватил). Вот теперь, выждав паузу, и Терентьев С.В. начал ата-
ковать оппонентов.

И тем не менее, на первое место выходят два протокола,
которые готовятся запустить прокуроры, дабы, пока с помощью
КоАП РФ, присовокупив ещё 2 решения суда к уже имеющимся
двум, перейти к УК РФ, мол злостный «экстремист».

Александру Ивановичу Филину, Координатору ПДС НПСР,
Сопредседателю движения НПСР, Лидеру альянса Народная
Солидарность, уже не нужно что-либо присовокуплять, но мето-
ды у сегодняшнего режима проверенные, сбоев не дающие, и
потому не меняются. Так что, пока не убили, будем сражаться.

Наверняка, уже в августе начнутся требования к ОО «СРН-
РОВО», как учредителю и издателю газеты, мол расторгайте
договор с «экстремистом» Терентьевым С.В.

Я уже писал, что у нас есть ответ и на этот наезд. Переход на
эзопов язык не проблема, так как все всё знают и подтекст нико-
му не надо будет объяснять.

Ну, а покуда я жив, при должности и на свободе, позволю
себе пройтись по следам областной и городской прокуратур.
Которые на цыпочках двигались и на вытяжку стояли (и стоят),
перед еврейской диаспорой Волгоградской области. По депута-
там Волгоградской городской думы ставших соучастниками дан-
ного деяния и с 2014г отменивших рассмотрение, согласно Уста-
ва города, наказов избирателей – вопросы не простые и мы по-
смотрим, как будут выходить прокуроры из положения. Как все-
гда, писать, что всё в рамках действующего законодательства?

Напоминаю, что я поймал за руку евреев и депутатов Волгог-
радского городского совета, совершивших подделку докумен-
тов, чтобы там, где евреями и не пахло, поставить им памятник,
как жертвам холокоста.

Видимо, именно это стало причиной столь пристального вни-
мания к моей персоне. Но с евреями у меня отдельный разговор,
а вот с прокурорами он уже начат, и я этот разговор публикую в
виде документа от 13.07.2021г. Может быть про «цыпочки» я
преувеличиваю, поэтому выставляю доказательства на ваш суд.

 "Ñåðåäèíà Àëåôòèíà Èâàíîâíà íà ñâîáîäå!!!
23 èþëÿ áðàò ïðèâ¸ç ñåñòðó äîìîé. Ñ äðîæüþ â ãî-
ëîñå ñîîáùèë î òîì. ÷òî îíà î÷åíü îñëàáåëà. (Âîò
òåáå è ãëàâðà÷ ñ åãî "ìû å¸ ïîäëå÷èëè). ß ïðåäëî-
æèë áðàòó íåìåäëåííî âûçâàòü ñêîðóþ ïîìîùü, ÷òî-
áû çàôèêñèðîâàòü ñîñòîÿíèå çäîðîâüÿ Àëåôòèíû
Èâàíîâíû íà ìîìåíò âûïèñêè. Ïîäðîáíîñòè ïîñëå
ìîåé âñòðå÷è ñ íåé.

Колонка редактора

Нас словно на охоте бьют на взлёт,
Лишь голову поднял и рот открыл…
Палач всегда готов на тихое: «апорт!»,
Хоть душу вынуть, хоть обрывки жил!

Не важно кто, а по чьему приказу,
Но тут к гадалке нет нужды ходить…
Мы знаем, где смердит вселенская зараза,
Не вырвав её с корнем - никому не жить!

О смерти
В. И. Филина
Черные крылья смерти над нашей Родиной.

(Продолжение на стр. 3)

Скоропостижно, якобы, от ин-
фаркта скончался Владимир Ива-
нович Филин. Довольно остро
выступавший против всего этого
ковидного карнавала. Это далеко
не первая странная смерть. Я уже
недавно отмечал, что обстоятель-
ства ухода из жизни Владимира
Меньшова - не вполне понятны.
По крайней мере, для меня. Про-
цитирую попавшееся в сети сооб-
щение от 07.03.2021 г.: " Умер
Александр Борисович Полетаев,
доктор медицинских наук, про-
фессор, иммунолог, предупреж-
давший о поствакционных ослож-
нениях. Месяц назад, 4 февраля
2021 г.. умер еще один честный
врач. Член-корреспондент Рос-
сийской академии наук (РАН),
заслуженный врач России, заме-
ститель директора по научной
работе Научно-исследовательс-
кого института (НИИ) вакцин и
сывороток им. И.И. Мечникова

Николай Филатов умер в возрас-
те 66 лет. Незадолго до странной
скоропостижной кончины доктор
Филатов ужаснулся неадекватно-
сти предпринимаемых мер по по-
воду ковида, которые разрушают
экономику". А в начале этой ко-
видной истории была целая се-
рия странных историй с врачами:
" 4 мая 2020 г. Znak.com. В Рос-
сии несколько врачей выпали из
окон во время эпидемии корона-
вируса". Я, конечно же, не могу
выступать с какими-то обвинени-
ями до тех пор, пока у меня нет
доказательств. И я никого ни в чем
не обвиняю. Но лично у меня воз-
никают определенного рода подо-
зрения. Которые, возможно, со-
вершенно безосновательны. Как
говорится - покажет время. Но
череда этих странных смертей –
очень длинная. Тут можно долго
перечислять фамилии.
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Прокурору Волгоградской области Костенко Д.А.
volgoproc@volgoproc.ru

Уважаемый Денис Алексеевич
01.03.2021г, 13.04.2021г, 18.03.2021г (С.В.-холокост), 22.03.2021г и

22.03.2021г мною на Ваше имя было отправлено 5 обращений по элек-
тронному адресу volgoproc@volgoproc.ru (см. 5 скриншотов).

Понимая щепетильность содержания вышеуказанных обращений,
ответа на которые не было до 28.04.2021г, я принял решение не жало-
ваться Вам на Ваших коллег, а отвезти все 5 обращений в бумажном
виде и сдать их на личном приёме дежурному прокурору.

Чтобы это выглядело правдоподобно, надо было всего лишь ука-
зать ошибочный адрес электронной почты volgoprog@volgoprog.ru по
которому якобы отсылались и не дошли до адресата все 5 обращений
(см. моё обращение от 28.04.2021г).

Обращения от 18.03.2021г, 22.03.2021г и 22.03.2021г отправлены
Вашими коллегами 11.05.2021г в прокуратуру г. Волгограда и это бе-
зусловно правильное решение.

Однако, на календаре 13.07.2021г (прошло 2 месяца), а «паровоз»
даже не пыхтит.

Складывается впечатление, что все ждут: как только после 2-х
решений апелляционной инстанции областного суда, по вменённым
мне 2-м эпизодам по ст.20.29 КоАП РФ, добавятся ещё 2 эпизода (их
уже нашли), так и писать больше некому будет.

Ну конечно же это не влияние еврейской диаспоры, схваченной
вместе с депутатами Гордумы за руки на месте совершения мошенни-
чества, когда желаемое выдавалось за действительность.

Я, пользуясь случаем, помимо Генпрокуратуры, Минюста, Рос-
комнадзора и Госдумы отправляю и Вам к сведению своё обращение
по поводу статьи-западни 20.29. КоАП РФ.

Это ведь Ваши прокуроры вменили в вину Терентьеву С.В. мате-
риал, 5 лет и 4месяца назад размещённый им на своей страничке
ВКонтакте с 2 просмотрами. Ещё глупее выглядит борьба с «экстре-
мистом» Терентьевым С.В. ввиду того, что этот материал только спу-
стя месяц попадает в Федеральный список экстремистских материа-
лов, когда владелец странички и забыл про него.

Однако и этого мало. Оказывается, теперь вставая с утра и садясь
у компьютера, каждый пользователь (во всяком случае «экстремист»
Терентьев С.В.) обязан проверять на 5 лет и более назад, а не сбросил
ли кто к нему на его страничку что-то из Федерального списка? Или не
внесён ли в Федеральный список материал из тех, что ты более 5 лет
назад разместил и забыл про них.

Бред сивой кобылы, извините, но ведь проходит на Ура!
Итог:
1. Хочу получить ответы на 3 обращения, застрявшие на 2 месяца

в Волгоградской городской прокуратуре. Городские прокуроры так бы
и ответили, что «побаиваются» еврейскую диаспору. Я бы сам в суд и
подал иск.

2. Несмотря на то, что я просил прокуратуру Волгоградской обла-
сти не поручать рассматривать мои обращения Хабарову А.Н., он от-
правил их (два из 5 оставшихся) в Городищенскую прокуратуру, чтобы
там отменили отказ Кравченко А.Н. рассматривать мои заявления(!?).

3. И когда заместитель прокурора Городищенского района Плеша-
ков С.А. в одном ответе отвечает сразу на 6 моих обращений, не отве-
чая по существу ни на один из поставленных вопросов, я ПРОШУ
облпрокуратуру убедить Плешакова С.А. согласиться с моим пред-
ложением и вызвать для опроса, чтобы он мог понять, что от него
требуют. Я уже практически всё решил сам, ему остаётся малость –
совсем чуть-чуть побыть прокурором.

Приложение:
-Моё обращение от 28.04.2021г
-скриншоты отправки моих заявлений от 01.03.2021г, 13.04.2021г,

18.03.2021г, 22.03.2021г и 22.03.2021г на volgoproc@volgoproc.ru
- Моё обращение в 4 адреса по ст. 20.29 КоАП РФ

Главный редактор газеты «Колоколъ»
Терентьев С.В.

После этого обращения прошло чуть больше недели, и уже город-
ская прокуратура в лице заместителя прокурора города С.В. Деревян-
ченко перенаправляет мои обращения в прокуратуру Центрального
района в адрес и.о. прокурора Бралиева И.И.

Давайте посчитаем, сколько месяцев мои заявления бродили по
кабинетам или лежали мёртвым грузом. Возьмём только обращение
по евреям: с 18.03.2021г до 21.07.2021г обращение не рассматрива-
лось прокурорами целых 4 месяца!

И ему ещё целый месяц лежать в кабинетах прокуратуры Цент-
рального района. А евреи, будучи уверенными в своей безнаказанно-
сти, очень так уверенно заканчивают отливку памятника, увенчанного
подмигивающей всем нам шестиконечной звездой. Это надо уметь, с
помощью управляемых должностных лиц из местного населения, чёр-

ное называть белым и наоборот. Если у уличённых в подделке доку-
ментов «братьев-евреев» получится наплевать на факты, то волгог-
радцы имеют полное право не подавать своих рук ни одному из повер-
женных оземь прокуроров.

В следующем номере, планирую написать Открытое письмо,
адресованное «глубинному еврейскому» руководству Волгоградс-
кой области, тем более я их практически всех знаю. Но гадать намно-
го интересней, называя сразу несколько кандидатур на тот или иной
сектор кураторства.

Ну не днепропетровский же крановщик и его половина рулят реги-
оном? И если они опростоволосились, то улыбнитесь и сделайте шаг
назад, тем более такое предложение уже давно сделано.

Всего-то и надо, может быть впервые, продемонстрировать, что
хуцпа не про местное еврейское население. Ставить памятники над
пустыми могилами по меньшей мере глупо, а по большому счёту
опасно. Ведь в них метафизически окажутся и прокуроры, и депутаты
городской думы, и много кто еще.

Это ведь не сама Сорока принесла на хвосте в «Аргументы Неде-
ли-Нижнее Поволжье» заголовок статьи: «Время звонить в «Коло-
колъ» и время укорачивать колокольные языки». Стрекотать впустую,
имея столько своих «ораторов» в местных СМИ и всю силовую и
представительную власть за спиной, умные люди не будут. Но Бог не
выдаст, а свинья не съест!

А вот и первая ласточка (см. ниже) на моё письмо в Генпрокурату-
ру, Минюст, Госдуму и Роскомнадзор. Остальные только засветились:
как я уже писал Минюст отправил моё  обращение в МВД России (!??),
Госдума в свой комитет по законодательству к сведению, Роскомнад-
зор пока молчит.

Не правда ли, смешно отправлять для решения вопрос феде-
рального уровня в регион? Ответом будет: "Облсуд действия проку-
ратуры признал законными, и наоборот, действия заявителя были
незаконными".

(Продолжение, начало на стр.1)
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По данным «Пятого канала» и
РЕН ТВ, Всеволод Чаплин умер
от инфаркта. Чаплин вышел на
улицу и потерял сознание, после
того как во время встречи с при-
хожанами в храме почувствовал
недомогание.

Никита Исаев - здоровый,
спортивный 41-летний мужчина -
ни с того, ни с сего умер в поезде
от обширного инфаркта сердца. В
последние минуты жизни он жа-
ловался на острую боль в животе.

Причиной скоропостижной
смерти депутата Госдумы от
КПРФ Виктора Илюхина стал об-
ширный инфаркт. (Цитирую фраг-
мент статьи «Необычные смерти
государственных деятелей»: «По
информации, опубликованной ря-
дом отечественных и зарубежных
СМИ, В.И. Илюхин получил в пе-
риод 14-18 марта информацию
или материалы в виде копий бан-
ковских документов, связанные
со схемой использования денег
бывшего Стабилизационного фон-
да России для получения значи-
тельной незаконной неучтенной
прибыли. Главными фигурантами
этого дела указывались Д.А. Мед-
ведев и В.В. Путин».

Источник: https://russboss.
livejournal.com/37024.html)

Перестройке предшествовал
целый ряд странных смертей как
высокопоставленных представи-
телей власти, так и писателей.
Очень странной, например, была
смерть Шукшина, который тоже,
якобы, вдруг умер от сердечка.
Бурков тогда говорил, что-то
странное. Цитирую с сайта Моск-
ва-Третий Рим: «По воспоминани-
ям Буркова, рукописи Шукшина
были разбросаны по каюте, хотя
иллюминатор был закрыт и сквоз-
няка не должно было быть. Шук-
шин отличался аккуратностью и
сам устроить такой безпорядок не
мог. У всех, кто первым появился
на месте трагедии сложилось
впечатление, что среди бумаг пи-
сателя что-то искали. Важная
деталь — в каюте стоял резкий
запах корицы. Именно так пахнет
инфарктный газ, вызывающий
спазмы сердца. Понятые свиде-
тельствовали, что Шукшин лежал
в скрученной позе, а возле него
валялись бумаги. На фотографи-
ях же криминалистов он лежит
ровно, руки у сердца, а вокруг —
порядок».

Еще цитата из статьи «Нео-
бычные смерти государственных
деятелей»: «Только в начале 90-
х годов ХХ столетия из-за нераз-
берихи, связанной с введением
«новых» сроков хранения и по-
рядка рассекречивания докумен-
тов в советских архивах, включая
архивы государственной безопас-

ности СССР, всплыло название
одного союзного института
«ГСНИИОХТ» (Государственный
союзный научно-исследователь-
ский институт органической химии
и технологии). Официально ин-
ститут открыто занимался разра-
боткой и внедрением новых хими-
ческих технологий и продукции в
народное хозяйство СССР. Закры-
тая часть института трудилась
над созданием химического ору-
жия, токсикологических средств,
включая лекарственные препара-
ты и т.п. Один из препаратов, рож-
денный в лабораториях этого ин-
ститута, в начале 80-х годов не
прошел внутренние доклиничес-
кие испытания как лекарственное
средство из-за того, что при упот-
реблении с определенными про-
дуктами, например, со спиртным,
даже при малых дозах, вызывал
побочные эффекты: сначала не-
домогание, легкую лихорадку, а
затем отек легких и возможную
последующую смерть от «острой
сердечной недостаточности». …
По данным из СМИ в российских
спецслужбах используются «фто-
рацетаты» - производные фторук-
сусной кислоты: твердые, раство-
римые в воде вещества или ле-
тучие жидкости без вкуса, цвета
и запаха, смертельная «доза» ко-
торых составляет всего 60-80
миллиграммов. Отравленный
фторацетатами человек лечению
уже не поддается и умирает че-
рез несколько суток от остановки
сердца. В спецслужбах США по-
пулярен «сакситоксин» - яд мор-
ских моллюсков со сложным хи-
мическим составом. Общий изве-
стный список такого рода опасных
«препаратов» достигает почти две
сотни наименований». (Источник:
https://russboss.livejournal.com/
37024.html)

Когда после случая с Наваль-
ным поднялась какая-то глумли-
вая волна («да кто его там отра-
вил!»), я не смог промолчать и
сказал: отравления в России, по-
литические убийства - вовсе не
повод для шуток. Вне зависимос-
ти от того - кто стал жертвой и по-
чему. Только не надо мне объяс-
нять - кто такой Навальный, я сам
про него когда-то писал статьи.
Но, что фантастического в том,
что правящий класс в РФ практи-
кует  политические  убийства?

В той же статье «Необычные
смерти государственных деяте-
лей» приводится список:

- 20 февраля 2000 г. в светло-
горской гостинице «Русь» скон-
чался от острой сердечной недо-
статочности Анатолий Александ-
рович Собчак.

- 15 августа 2001 г. Виталий
Рюзин скончался от острой сер-
дечной недостаточности в своем
доме в поселке Балуево Псковс-

кой области.
- 9 мая 2004 г. скончался от

острой сердечной недостаточно-
сти депутат Государственной
Думы, член фракции КПРФ Юрий
Васильевич Никифоренко, заме-
ститель председателя Комитета
по вопросам геополитики, член
Мандатной комиссии,

- 31 мая 2004 г. скончался от
острой сердечной недостаточ-
ности старший сын погибшего
президента Чечни Ахмада Ка-
дырова - 29-летний Зелимхан
Кадыров. Его нашли бездыхан-
ным в спальне его дома в селе-
нии Центорой.

- 20 июня 2005 г. скоропостиж-
но скончался от острой сердеч-
ной недостаточности председа-
тель законодательного собрания
Челябинской области, лидер ре-
гионального отделения «Единой
России» Виктор Давыдов. Род-
ственники спикера вызвали ско-
рую помощь, но к ее приезду Да-
выдов был уже мертв.

- 12 февраля 2008 г. в Лондо-
не скончался от острой сердеч-
ной недостаточности Бадри Па-
таркацишвили. Ранее никогда не
жаловался на сердце.

Вы не верите, что нынешний
правящий класс может пойти на
прямое убийство? А что может его
удержать от применения этого
инструмента? Подобные полукри-
минальные или откровенно кри-
минальные диктатуры где-нибудь
в Африке или Латинской Америке
такой инструмент с легкостью ис-
пользовали и используют. При-
чем, ни в каких удовольствиях
себя не отказывая, например,
даже в людоедстве, как Бокасса.
Почему же у нас это должно быть
по-другому? Что должно сдержи-
вать в России? Любовь к людям?
Я, может, ошибаюсь и наши гос-
пода на самом деле очень гуман-
ны. Просто они это человеколю-
бие умело скрывает под маской
напускного озверения. Но, мне
кажется, что эти господа смогут
полюбить людей только, если
станут каннибалами. В виде кот-
леты и под соусом они смогут нас
искренне полюбить и – принять. В
себя. Возможно, я сгущаю крас-
ки, но так мне видится. Что еще
их может сдержать? Законопос-
лушание? Неужели? Вопреки 21-
й статье Конституции запрещаю-
щей пытки и насильственное при-
нуждение к участию в медицинс-
ких экспериментах, население
страны заставляют принимать в
себя странную жижу, чье экспе-
риментальное исследование
официально закончится только в
декабре 2022 г. Мишустин прямо
заявил, что подвергнуться учас-
ти лабораторных крыс должно
90% населения - дети, старики,
беременные. Может быть, этих
людей могут сдержать какие-либо
моральные рамки? Возможно, на
самом деле они очень нравствен-
ные люди, кто его знает? Но у
меня такое субъективное ощуще-
ние, что у Чикатило, вероятно,

было больше моральных принци-
пов, чем у представителей той
гвардии, что без содрогания капи-
тулировала в "холодной войне",
разрушила великую страну, запу-
стила процессы  деиндустриали-
зации и вымирания населения. И
все для того, чтобы строить себе
дворцы и набивать свое ненасыт-
ное брюхо... И если такая публи-
ка, с такими характеристиками,
такого рода – вдруг набрасывает-
ся на нас со шприцами, якобы,
для нашего спасения, то нужно
крепко задуматься – что в этих
шприцах находится. Что вообще
происходит? Кто-то доверяет им
– это его дело. Доверяет – пусть
идет и спасается. Я убеждать
доверчивых в чем-либо не буду,
это их выбор, они получат опре-
деленные последствия. Но у меня
все это вызывает, мягко говоря,
крайнюю настороженность.

Если когда-то наш народ одер-
жит победу в борьбе за будущее
и мы вскроем подвалы нынеш-
него режима, то, подозреваю, от-
туда нахлынет такой адский
смрад, что станет тошно. Но этот
смрад и так уже сочится.

Тесак не был мои героем, я не
разделял его убеждения и его
действия. Но с человеком сдела-
ли в современной путинской тюрь-
ме что-то ужасное. РБК пишет:
«На теле осужденного национа-
листа Максима Марцинкевича,
известного под прозвищем Тесак,
найденного мертвым в камере
челябинского СИЗО 16 сентября,
были обнаружены следы пыток.
Об этом РБК сообщил адвокат
Алексей Михальчик. «Отсутству-
ют несколько ногтей, на голени
какие-то непонятные поврежде-
ния, синяки по всему телу», —
сказал Михальчик». Человеку,
судя по всему, вырывали ногти.
Еще цитата: «По словам Михаль-
чика, родные Тесака вот уже око-
ло трёх месяцев не получали о
нем известий.

– Три месяца почти о нём не
было известий, и только на встре-
че с адвокатом в Новосибирске
ему удалось передать информа-
цию о том, что его, грубо говоря,
все это время "забивали молот-
ками"…». Великая путинская Рос-
сия, где, кажется, практикуются
гестаповские методы.

Сайт «Царьград. ТВ» пишет:
«Эксперты продолжают гадать,
для чего служила страшная час-
тная тюрьма, обнаруженная под
Петербургом. Член Общественно-
го Совета ФСИН России, посто-
янный член Совета по правам че-
ловека Ева Меркачева считает,
что загадочную тюрьму во Все-
воложском районе, которую на-
шли под развалившимся част-
ным домом, строил профессио-
нал. В беседе с Царьградом она
отметила: «Там шконки стоят, что
двери были номерные, совершен-
но такие же, как в камерах, и так
далее. То есть явно человек, ко-
торый участвовал в этом строи-
тельстве, имел сам отношение к

О смерти
В. И. Филина

(Продолжение, начало на стр.1)
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тюрьме. То есть он там работал».
Меркачева не сомневается в

том, что в этой тюрьме действи-
тельно содержались люди, и на-
верняка незаконно: «Слишком уж
там всё натуралистично сделано,
как будто там люди содержались
именно с целью выбивания каких-
то показаний, либо того, чтобы они
подписали именно документы на
своё имущество». Особенно
страшным эксперт считает тот
факт, что в тюрьме была печь,
которую, возможно, использова-
ли как крематорий. Ева Меркаче-
ва призналась, что новость про-
сто потрясла её. Она почти не
сомневается в том, что людей там
пытали и даже убивали. Доказа-
тельством этого может быть и то,
что о тайной тюрьме никто дол-
гое время ничего не слышал, а
это значит, что никто не выходил
из этих стен живым».

Отравления, пытки, убийства,
тайные тюрьмы. Откройте глаза,
граждане, - где мы оказались, до
чего докатились.

В. Пушкин
Терентьев С.В.: После озна-

комления со статьёй Василия
Юрьевича, я продолжил «чис-
тить» свою страничку в ВКон-
такте от слов и материалов,
так раздражающих местное ев-
рейство, а через них и прокура-
туру. (Завёл я страничку 24 мар-
та 2014г)

Так вот, листая на экране
компьютера один за другим ма-
териалы (компьютер не выдер-
живая, постоянно глючил), на
глаза попались 3 картинки, кото-
рыми я решил проиллюстриро-
вать статью коллеги.

Кто-то из читателей ска-
жет, «нашёл чем удивить. Да, мы
профессора в данном вопросе».
Не знаю, как вы коллеги, но мне
показались они естественным
продолжением не только раз-
мышлений Пушкина В.Ю., но и
статьи «Крах СССР-великая ев-
рейская революция».

Сделаю вставку: Мы всегда
говорили и будем говорить,
что: «Не каждый еврей сио-
нист, но каждый сионист ев-
рей». Наверное, вы сами реши-
те для кого написаны слова из
еврейских постулатов (см.
ниже), выведенных Путиным
В.В. как культурные ценности
из зоны экстремистской дея-
тельности. Традиции, как гово-
рится, это святое!

"Если еврей имеет
власть, то он

должен открыто
убивать еретиков, в
противном случае

он это должен
делать тайно".

ArbaTur. Jore deach.
4, 158; f. 35, 5; - chosch.

Ham. f. 138, 1, 2

Крах СССР - великая
еврейская революция.

https://maxpark.com/community/13/content/2201936
Андрей Селюхов перепечатал из russbalt.rod1.org 15 сентября 2013.

Развал СССР и последую-
щий передел его огромных бо-
гатств можно без преувеличения
назвать Великой еврейской ре-
волюцией ХХ века. Влияние рос-
сийского еврейства на постсо-
ветскую действительность рос-
ло столь стремительно, что в
1998 году известный еврейский
публицист Эдуард Тополь имел
все основания публично зая-
вить: «мы получили реальную
власть в этой стране».

В соответствии с переписью
населения, евреи составляли на
тот момент менее 1% граждан
России...

Казалось, сбылась, наконец,
вековая мечта российских сиони-
стов, один из которых, Михаил
Агурский, ещё в 1974 году писал:

«получив в лице этого государ-
ства сильнейшую опору, мы мо-
жем поставить перед собой новую
национальную задачу, а именно –
неслыханно усилить еврейское
влияние на мировую цивилиза-
цию… Израиль должен стать…
духовным и культурным центром
всего человечества… светочем
всех народов… »

Мысль о том, что именно ев-
реи держат в своих руках эконо-
мическую, политическую и иде-
ологическую власть в постсо-
ветской России еврейские пуб-
лицисты тех лет высказывали
неоднократно.

Корифей демократической
еврейской журналистики, депутат
тогдашней Госдумы Леонид Рад-
зиховский озаглавил одну из сво-

их статей на эту тему так: «Еврей-
ское счастье», а другую, не муд-
рствуя лукаво, и вовсе назвал –
«Еврейская революция».

Он без обиняков заявил, что
именно евреи стали главными
идеологами прозападной либе-
рально-демократической револю-
ции, которая разрушила огромную
красную империю СССР, осуще-
ствила под видом «приватизации»
грандиозное ограбление русского
народа и, в конце концов, переда-
ла всю полноту власти в стране в
еврейские руки.

Радзиховский, в частности,
писал:

«Евреями на 100% являют-
ся: глава Администрации пре-
зидента, секретарь Совбеза,
пять министров, лидеры трех
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думских фракций,  первый
вице-премьер правительства
Москвы и прочая, и прочая, и
прочая. Больше ни одна нацио-
нальность так обильно во вла-
сти не представлена. Что каса-
ется большого бизнеса, то
здесь еще круче: председатель
и почти все руководство РАО
ЕС, председатель «Транснеф-
ти», владельцы «Сибнефти»,
ЮКОСа, «Альфа-групп» и так
далее сколько угодно. Такого,
наверное, нет больше нигде в
мире. И это при том, что в Рос-
сии евреев – менее 300 тысяч
(0,2% населения), даже с «по-
лукровками» – не больше 1
миллиона (0,75% населения)».

Эту мысль о еврейском гос-
подстве в России недвусмыслен-
но подтвердил раввин Берл Ла-
зар, выступая с торжественной
речью на всемирном съезде тал-
мудистов-хасидов. (см. стр.№4)

Еврейское доминирование в
«элите» постсоветской России
очевидно.

У Ельцина самым влиятель-
ным главой администрации был
еврей Чубайс, ключевой фигурой
правительства – еврей Немцов,
министром иностранных дел –
еврей Козырев, министром финан-
сов – еврей Лифшиц, министром
экономики – еврей Уринсон, ми-
нистром печати – еврей Федотов,
а государственным имуществом
ведал еврей Кох.

В то же время советником
Ельцина по национальной поли-
тике был еврей Паин, по эконо-
мике – еврей Урнов и так далее
и тому подобное… Список вы-
сокопоставленных евреев ель-
цинской эпохи можно продол-
жать безконечно. Кстати, дефол-
том 1998 года мы тоже обязаны
еврею, тогдашнему премьер-ми-
нистру Кириенко.

Самые влиятельные бизнес-
мены того времени – Гусинский,
Березовский, Смоленский, Мал-
кин, Фридман, Ходорковский и
другие – тоже евреи. Выступая
в октябре 1996 года по израиль-
скому телевидению они без оби-
няков заявили, что большая
часть капитала и собственнос-
ти в России уже принадлежат
им, а перспективы у российс-
кого еврейства такие, что дух
захватывает.

Таким образом, не будет
преувеличением сказать, что к
тому моменту, когда Путин въе-
хал в Кремль, реальная власть
в стране принадлежала вовсе
не президенту Российской Фе-
дерации, а еврейской ОПГ, со-
стоявшей из криминализиро-
ванных банковских воротил,
коррумпированных высокопос-
тавленных чиновников, ключе-
вых фигур российских СМИ и
распухших на воровской прива-
тизации олигархов.

Недавно Артек, теперь детские сады...
Официальные объяснения выглядят детским лепетом. Сообща-

ется, что была веерная рассылка на ящики электронной почты детс-
ких садов. Однако совсем недавно, в конце июня в Иваново по той же
причине эвакуировали 12 детских садов и 2 школы.

Как сообщают в местных чатах, во время эвакуации детям в шко-
ле запретили звонить родителям и брать с собой телефоны... И что
же, за это время не смогли найти злоумышленников, раз ситуация
повторилась? Я лично, не поверю в это!

Одно из двух: либо техническая оснащённость спецслужб нуле-
вая, либо это просто отговорки.

Так что же это? А может происходит обкатка закона об эвакуации
и новых стандартов? По новым стандартам, предусматривается раз-
дельная эвакуация родителей и детей, сопровождение людей под
конвоем, пешие переходы по 30-40 километров в день, 2 квадратных
метра на размещение человека и т.д.

В Шуе, как ни странно, родители на следующий день опять повели
детей в эти детские сады, так и не потребовав серьёзных ответов с
властей. А между тем, каждая такая ситуация является стрессовой
для детей, серьёзно калечит психику, а также приучает к покорности.

Какое поколение растит система власти? Покорных и послушных
людей, которые даже рот не откроют в свою защиту, потому что он
закрыт маской? Видя этот произвол, действия, уродующие молодое
поколение, как можно доверять такой системе власти? https://
www.instagram.com/p/CREcls-jENF/?utm_medium=s..

Ранее в Иванове МЧС эвакуировало 12 садов и 4 школы
из-за угроз.

UPDhttps://i3vestno.ru/novosti/-902895

ЗЛОДЕИ ПРИШЛИ ЗА ДЕТЬМИ
В ГОРОДЕ ШУЯ 5 ИЮЛЯ БЫЛИ ЭВАКУИРОВАНЫ ВСЕ 18

ДЕТСКИХ САДОВ. ЭТА НОВОСТЬ СИЛЬНО ВЗБУДОРАЖИЛА НЕ
ТОЛЬКО РОДИТЕЛЕЙ.

«Всем размещённым
в ПВР возможно прово-
дить медикаментозную
профилактику COVID-19
в соответствии с дей-
ствующими норматив-
ными и методическими
документами», — отме-
чается в документе.

РЕШЕНИЕ ОБ ОБЯ-
ЗАТЕЛЬНОЙ ВАКЦИ-
НАЦИИ ГРАЖДАН В
ПУНКТАХ ЭВАКУАЦИИ
ПРИНИМАЕТ ГЛАВ-
НЫЙ ВРАЧ РЕГИОНА.

«Вакцинация эвакуи-
руемого населения на
ПВР (помещения вре-
менного размещение),
в том числе против но-
вой коронавирусной ин-
фекции (COVID-19),
проводится по решению
главного государствен-
ного санитарного врача
субъекта, с учётом эпи-
демиологической ситу-
ации и иммунной струк-
туры лиц, находящихся
на ПВР», — говорится в
рекомендациях

Подробнее на ПГ: https://
w w w . p n p . r u / s o c i a l /
rospotrebnadzor-podgotovil-..

https://www.pnp.ru/social/
rospotrebnadzor-podgotovil-..
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Единственное, что необходимо для торжества зла
– это молчание и БЕЗДЕЙСТВИЕ хороших людей

https://vk.com/public137657941?w=wall-137657941_180725
го народа» и покинули помеще-
ния, мы же радикальные.

- На протяжении существова-
ния общества и когда оно созда-
валось, Вас не пытались обви-
нить в антисемитизме?

- Регулярно пытаются обви-
нить. И это тот ярлык, который на
мне висит достаточно давно, и я
на него реагирую спокойно.

- Ну, ярлык – это одно, а с
точки зрения закона, были ли с
Вашей стороны какие-то нару-
шения, где Вас действительно
можно было серьезно обвинить
в антисемитизме? Ведь зачас-
тую от вашей организации зву-
чат очень жесткие и категорич-
ные мысли и идеи.

- А я же не являюсь первоис-
точником каких-то мыслей или
идей, мы озвучиваем лишь то, что
уже озвучено, написано, напеча-
тано, причем напечатано в разре-
шенных книгах, которые не вхо-
дят ни в какие запрещенные спис-
ки. Просто о них мало, кто знает.
Но пользоваться этими знаниями
нужно и можно, законом это не
запрещено. Пока Бог щадил.

К тому же, я не плохой право-
вед, у меня большой опыт рабо-
ты в советских органах, я разби-
раюсь в том, чем занимаюсь.

- Вы негативно относитесь к
русофобам?

- Я не различаю преступни-
ка и русофоба. Русофоб для
меня всегда преступник, какой
бы национальности он ни был.
У меня есть хорошие друзья
разных национальностей, дос-
тойные люди, и я могу сказать
об этом прилюдно.

- Станислав Викторович, Вы
себя считаете националистом?

- Да, я русский националист.
Русский националист – это тот,
кто любит свой русский народ,
свою нацию, и это естественное
название русского патриота, по-
другому не может быть. И когда
другие говорят, теряя время, о
самых различных бедах Рос-
сии, я говорю о первопричине и
главной болезни – о жидовском
иге в России. Кого-то это слово-
сочетание покоробит. Читайте
Нилуса, цитирующего Авеля в
книге «Россия перед вторым
пришествием», и все встает на
свои места.

- А как Вы относитесь к все-
российской акции «Русский
марш»?

- Водя с 2005 года «Русские
марши», я видел и нормальных
людей, и придурков, которым

лишь бы выйти поорать, и прово-
каторов вагон был. Поэтому мы
от маршей и отказались.

- То есть Вы против проведе-
ния марша?

- Не против, но они себя на
данный момент изжили. Надо по-
нимать, что каждый использует то
или иное мероприятие, как инст-
румент по достижению намечен-
ных целей. Надо думать, а не про-
сто так что-то делать. Чтобы про-
зреть, надо заглянуть в Кремль –
ни одного русского лица. Но про-
зреть должны миллионы.

- А какая основная цель
«Русского марша», по Вашему
мнению?

- Изначально «Русский
марш», как оказалось, возглавля-
ли далеко не русские люди. По-
этому та акция в итоге оказалась
выпуском пара и дискредитацией
национальной идеи в принципе.
Первые годы я проводил марши,
доведя их численность до одной
тысячи человек. Меня там и хва-
тали, и в суд возили, да не за что
было наказывать. Но срывать их,
срывали. Поэтому нынешние
«Русские марши» - скорее прово-
кация, чем борьба за права рус-
ских. За 10 лет эту идею убили
почти окончательно.

- Это можно как-то исправить?
- Ситуацию может изменить

принципиально новый состав,
только не марширующих, а спо-
койно идущих в своей стране
граждан. Вон, кажется в Корее,
одновременно 4 миллиона граж-
дан вышли на улицы, и президент
уступил свое место другому.

- Станислав Викторович, а
чем Вы занимались до того, как
организовали русское общество?

- Я закончил волгоградский
горхоз, работал в проектном ин-
ституте, потом меня призвали в
армию, год я строил на полиго-
не объекты, потом строил очис-
тные сооружения на острове Го-
лодном, затем познакомился в
армии с одним из райкомовских
работников, он порекомендовал
меня заведующим коммуналь-
ным отделом, три года отрабо-
тал там. Затем меня пригласи-
ли на должность замначальни-
ка волгоградского горкомхоза по
строительству, затем первым
заместителем председателя
Дзержинского исполкома по
ЖКХ, оттуда заместителем на-
чальника Волгоградского УБР,
потом начальником отдела в
облкомхоз и сразу в Волгоград-
ский горкомхоз, в тот момент
вобравший в себя все комму-
нальные службы, оттуда я ушел
в предприниматели, создал
организацию и газету, где и на-
хожусь по сей день.

Создав собственное дело, на
свои деньги (С.В.- конечно же по-
могали руководители предприя-
тий, о которых тогда нельзя
было говорить. Весьма нахаль-

Станислав Викторович, Вы ког-
да-то создали общественную орга-
низацию «Союз Русского Народа -
Русская Община Волгоградской
области». Что это за организация?

- Это единственная Русская
Община в России, зарегистри-
рованная легально. Существу-
ет уже 24 года. Я говорю имен-
но о русско-радикальных орга-
низациях.

- То есть Ваша община явля-
ется резко радикальной?

- Нас такими считают. А мы
считаем, что правда, за которую
мы боремся, она не резкая и не

мягкая, это просто правда. Мы
говорим, как есть, мы не говорим
плохо или хорошо, мы просто
даем информацию. В моем мозгу
есть полки, на которых отдельно
лежит то, что я оцениваю как «хо-
рошо» и то, что «плохо».

Вот нас, например, общину,
выдавили из наших помещений,
где мы долгие годы обустраива-
лись. Из одного, потом из друго-
го. "Сначала Ищенко пришёл, нас
выгнал "(С.В.-с первого этажа),
потом Гребенников (С.В. - из под-
вала) Мы улыбнулись, присвои-
ли им обоим звание «Враг русско-

НЕ БУДЬ РАВНОДУШНЫМ!
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но звучат Я,Я,Я. Конечно же всё
делали МЫ. Трудился большой и
дружный коллектив. Корреспон-
дент немного напутал и в про-
цессе моего передвижения по
службе, и  я  этот кусок интер-
вью поправил), отремонтировал
на Циолковского, 2 полторы ты-
сячи квадратных метров, для
чего расселял людей в общежи-
тии, а когда выкинули русских на
улицу, снял комнату в аренду в
ДОСААФ, там работал несколь-
ко лет.  (С.В.-опять Я,Я,Я, конеч-
но же МЫ) Сейчас наш штаб на-
ходится в моей квартире, арен-
да – дороговатое удовольствие
для пенсионера.

- Станислав Викторович, а что
у нас сейчас происходит со зда-
нием ДОСААФ в Ворошиловском
районе? Там же остановлено стро-
ительство многоэтажки?

- Там, конечно, творилось не-
что, с этой многоэтажкой. Без
проекта начали сносить здание
школы ДОСААФ и поначалу
планируемый 10-этажный дом
увеличивать до 24-этажного при
условии, что первые 4- этажа
отдадут под школу ДОСААФ,
так говорил Забеднов. А на об-
щественных слушаниях заст-
ройщик начал говорить про 3
этажа. Я встал и говорю: «Ребя-
та, ну вы хоть бы договорились
заранее, что говорить-то буде-
те». Ладно там 16-летние, кото-
рых пригнали на эти слушания,
ничего не заметили, но мы-то
видели, что происходит. Причем
ни на один вопрос ведущие со-
брание вразумительно не отве-
чали. Не успели завершиться
общественные слушания, как
здание о 5 этажах начали сно-
сить. Тогда мы подключили все
возможные ресурсы, написали
порядка 35 писем, и стройка
была остановлена. Уголовного
дела там не будет, но мы этого
и не хотели, мы хотели остано-
вить незаконную стройку.

- А что теперь будет с этим
зданием?

- После того, как строитель-
ство остановилось, техника уеха-
ла, я встречался с Забедновым.
Если строительство и продол-
жится, то не более 10 этажей, как
было изначально заявлено, и то
если всё будет в рамках СНИПа,
да с участием дольщиков в об-
суждении строительства сего
чуда. Но того строительства, ко-
торое планировалось, в 24 эта-
жа, с нулевым расстоянием от
уже стоящих стен не будет. Не
дай Бог, раскопают, но не постро-
ят. Такая же ситуация сейчас с
домом на Огарева, 5. Там старое
здание оказалось, объект цари-
цынской эпохи, охраняемый за-
коном. Но полусжечь его все-
таки смогли. Так и стоит это по-
луразрушенное здание с 2014
года, никому не интересное кро-
ме нас, обращающихся во все

мыслимые и немыслимые ин-
станции.

- Получается, это уже давно
нормальная практика в Волгог-
раде – незаконно снести какой-
нибудь культурный объект, что-
бы потом стройку остановили и
все осталось стоять полуразру-
шенным?

- Да. У нас и напротив Воро-
шиловского торгового центра за
углом, где когда-то был магазин
«Алмаз», стоит недостроенная
высотка, уже давно стоит. Там
ведь тоже снесли здание цари-
цынской эпохи, декоративно об-
лицевали красным кирпичом бе-
тонные стены, а стройку заморо-
зили. Так и стоит. Это вот отноше-
ние к культуре у нас в городе. У
кого есть деньги, тот все и реша-
ет с прямым соучастием в без-
пределе местных властей. Сегод-
ня услышал об отставке предсе-
дателя комитета по культуре Вол-
гоградской области Гепфнера и
подумал, неужели что-то меняет-
ся к лучшему?

- А так было всегда у нас в
городе? Или нет?

- В советские времена этим
не злоупотребляли, сносом. Там
все прикрывалось решением
партии и прочее, но в таких мас-
штабах не сносилось. Макси-
мально заботились о том, чтобы
человек не думал о власти пло-
хо, находили объективные при-
чины, но общественное мнение
не будоражили. Ну а когда при-
шли товарищи демократы, рубль
стал главным мерилом «чинов-
ничьей совести», а человеческое
достоинство стало планомерно
уничтожаться. Я всяких за свою
жизнь подлецов видел, но то что
сейчас творится - это кульмина-
ция подлости.

- А сегодняшних наших управ-
ленцев как оцениваете?

- Товарищ Бочаров в про-
шлом году по команде сверху,
после многочисленных жалоб в
вышестоящие органы власти, как
я слышал, провел всего одну
личную встречу. Человек, не
встречающийся с людьми, что
тут можно оценивать? Илюхин
перед смертью сказал: «У нас
две нескончаемые очереди:
одна – на погост, а другая оче-
редь - за справедливостью в
суды». Вот вам и оценка. Я к ны-
нешней власти отношусь крайне
отрицательно и не стесняюсь это
говорить, много пожил, мне ско-
ро 70 лет, поэтому знаю, о чем
говорю.

- Станислав Викторович, Вы,
наверное, единственный человек
в нашей стране, который ходит с
паспортом СССР?

- Да, у меня старый паспорт, в
котором записано, что я русский.
У меня есть решение суда о том,
что мой  паспорт законен. Таких
как я по стране тысячи и это ра-
дует, что люди не идут на поводу

у русофобов от власти.
- Станислав Викторович, а что

Вы думаете о предстоящем чем-
пионате мира? Что он принесет
нашему городу?

-Пишут, что в июне перед
ЧМ к нам приедет комиссия
проверять наш город на пред-
мет «прилета» мошки. Волгог-
радцы знают, что это такое –
рта не откроешь летом. Если
«комиссарам» будет нужен
повод - они забракуют наш го-
род. Да и в нищем городе про-
водить чемпионат мира – это
вообще ни в какие ворота! И
когда мне говорят, что мы бла-
годаря чемпионату получим
какие-то спортивные объекты,
да о чем вы говорите?! Назвать
сколько процентов выделен-
ных средств разворуют по всей
стране в городах, победивших
в конкурсе за право принять ЧМ
по футболу? Один стадион
«Зенит-Арена» в Санкт-Петер-
бурге чего стоит! Поэтому все
эти стройки просто кормушки
для определенных монополий.
Кому он еще нужен в нищей
стране, этот чемпионат?

Подробнее: https://bloknot-
volgograd.ru/news/volgograd-
zabrakuyut-pered-chm-iz-za-
moshki-stanis-824633

Р.S. За прошедшее время
многое изменилось: умер За-
беднов и стройка заросла тра-
вой, не осталось и кирпича от
областного ДОСААФа; чемпио-
нат мира по футболу провели и
никто мошкой не поперхнулся;
людей изнасиловали масками и
перчатками, вливают под угро-
зой увольнения ядовитую жижу.
Власть не просто прогнулась
под оккупантов, она стала его

В среду 25 июля должен быть в эфире у Дмитрия Крылова в его
программе: «Горожане хотят знать». Предупреждаю, чувствую себя
отлично, сердце стучит ровно, дел ещё на этом свете предостаточно.

отлаженным механизмом. Чего-
либо положительного нет со-
всем. Люди возможно зададут
вопрос, а для чего этот повтор?
Отвечу. Ради текста мною под-
чёркнутого. И конечно же для
озвучивания понятия «жидовс-
кое иго».

Предполагаю, что именно
это станет в составляемых про-
курорами протоколах одним из
обвинений в мой адрес. Напеча-
тали коллеги из «Блокнота» ин-
тервью, и никто никого не бьёт, и
Россию не спасает; никто от оби-
ды не заплакал, и в прокурату-
ру никого не тащат. Есть такое
выражение и есть, т. ч. уберите
русофобы от Терентьева свои
лапы. Надеюсь, я ответил на
заданный вопрос. Ну, а ещё од-
ной из причин является то, что
трудно сказать, чем закончится
описанное выше сражение. Ока-
зывается, и интервью у «экстре-
миста» брать можно, и вести
себя с ним, не поплёвывая че-
рез губу, а как минимум, не те-
ряя человеческого облика. По-
верьте, даже временно, в силу
обстоятельств, терять своё до-
стоинство нельзя, а быть холу-
ём профессионально-прижиз-
ненным, срам иметь и на том
свете. И когда я слышу от от-
кормленных, облечённых влас-
тью индивидов: «Мёртвые сра-
му не имут», не обольщайтесь-
… это не про вас. Это про дру-
гих. «Смерть в бою всегда по-
чётна, и, даже если битва про-
играна, потомкам не в чем уп-
рекнуть погибших, потому что
они сделали все, что могли —
достойно сражались и погибли
с оружием в руках». Все ли се-
годня могут о себе так сказать?
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ПОДПИСКА
 производится на всей территории

Волгоградской области.
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СЛУХИ ТЕЛЕФОННОЙ
БИРЖИ

дежурный по бирже С.В.Терентьев

6. На сегодняшний день только несколько
образцов шестиконечных значков хранится в
специальном фонде Музея вооружённых сил
в Москве.

7.

8.

9.

10.

В России два типа митингов: на одни
людей сгоняют, с других людей

разгоняют.




